

SUMMARY

ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KEBIJAKAN DIVIDEN PADA PERUSAHAAN PERTAMBANGAN YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2010-2013

Created by FEBRI MEGAWATI

Subject : FAKTOR, KEBIJAKAN, PERUSAHAAN

Subject Alt : FACTORS, POLICY, COMPANY

Keyword : cash ratio;net income ratio;debt to equity ratio;return on assets;dividend payout ratio

Description :

Pasar modal merupakan pasar untuk berbagai instrumen keuangan jangka panjang dalam bentuk ekuitas dan hutang yang jatuh tempo lebih dari 1 (satu) tahun dan bagi perusahaan, pasar modal merupakan wadah untuk memperoleh sumber dana jangka panjang. Selain menjadi tempat sumber pembiayaan, pasar modal juga digunakan sebagai sarana investasi. Ekspektasi dari para investor terhadap investasinya adalah memperoleh return sebesar-besarnya dengan risiko tertentu. Salah satu dari kebijakan keuangan perusahaan adalah pembayaran dividen kepada investor yang telah menginvestasikan dana mereka pada perusahaan berupa saham. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui faktor-faktor yang mengaruhi dividend payout ratio pada perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada perusahaan pertambangan pada periode 2010-2013 dengan Penelitian ini juga bertujuan untuk mengetahui faktor apa saja yang berpengaruh signifikan terhadap dividend payout ratio. Metode pemilihan sampel yang digunakan ialah purposive sampling method, yang memilih sampel berdasarkan kriteria tertentu menurut pertimbangan peneliti. Sebanyak 10 sampel perusahaan tambang yang terpilih berdasarkan metode pemilihan sampel ini. Metode analisis yang diterapkan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif dan analisis statistik yang digunakan adalah analisis regresi berganda. Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel cash ratio, dan net income ratio tidak berpengaruh signifikan terhadap dividend payout ratio, sedangkan debt to equity ratio berpengaruh signifikan negatif terhadap dividend payout ratio dan return on assets berpengaruh signifikan positif terhadap dividend payout ratio.

Date Create : 13/12/2016

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Master-201301052

Collection : 201301052

Source : Magister Theses of Management

Relation Collection Fakultas Ekonomi dan Bisnis

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor